

## BAB III

### METODOLOGI PENELITIAN

#### A. Pendekatan penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Metode penelitian kualitatif menurut Kirk dan Miller adalah “Penelitian yang melibatkan pengukuran tingkatan suatu ciri tertentu. Dan untuk menemukan sesuatu dalam pengamatan, pengamat harus mengetahui apa yang menjadi ciri sesuatu itu”.(Moleong:2002) Kemudian teknik yang di gunakan untuk menganalisis data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif yaitu metode yang bertujuan untuk membuat deskripsi serta gambaran secara sistematis mengenai fakta- fakta dan mendapatkan makna dan implikasi dari masalah yang ingin dipecahkan.

Data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Data primer berupa hasil wawancara atas penerapan SAK ETAP pada laporan keuangan BMT Bima Magelang. Sedangkan data sekunder berupa data catatan – catatan tertulis dan laporan keuangan dengan disertai bukti – bukti pendukung lainnya.

#### B. Objek penelitian

Objek pada penelitian ini adalah laporan keuangan BMT Bima Magelang karena dalam pencatatan laporan keuangannya BMT Bima Magelang sudah mulai berpedoman pada SAK ETAP.

### C. Teknik pengumpulan data

Teknik yang di gunakan untuk mengumpulkan data adalah dokumentasi. Dokumentasi dilakukan dengan pengumpulan dokumen laporan keuangan dari BMT Bima Magelang. Dan yang kedua adalah dengan menggunakan teknik wawancara, yaitu melakukan wawancara dengan Manajer, bagian Audit Internal, serta karyawan lain yang ikut andil dalam penyusunan laporan keuangan pada BMT Bima Magelang.

### D. Keabsahan Data

Teknik keabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik triangulasi. Teknik Triangulasi merupakan pemeriksaan keabsahan data yang memanfaatkan sesuatu yang lain di luar data itu untuk pengecekan dan sebagai pembanding terhadap data tersebut.

Jenis triangulasi yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan triangulasi dengan metode. Strategi yang digunakan dalam triangulasi dengan metode yaitu:

1. Pengecekan kepercayaan penemuan hasil penelitian dengan beberapa teknik pengumpulan data.
2. Pengecekan kepercayaan dari beberapa sumber data dengan metode yang sama. (Moleong:2010)

Jadi pada penelitian ini menggunakan sistem triangulasi dengan metode yang pemeriksaan keabsahan data tersebut menggunakan strategi

pengecekan kepercayaan penemuan hasil penelitian dengan beberapa teknik pengumpulan data. Dan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah melalui interview/wawancara dengan bagian Accounting dari BMT Bima Magelang serta mengumpulkan data dokumen-dokumen laporan keuangan pada BMT Bima Magelang.

#### E. Teknik analisis data

Teknik analisis data pada penelitian ini adalah menganalisis kesesuaian pengukuran, pengakuan, penyajian, serta pengungkapan laporan keuangan pada BMT Bima Magelang dengan ketentuan yang sudah ditetapkan pada SAK ETAP.